

Medaillen ohne Ende

Sportakrobatik | Die Kremser Akrobatinnen überzeugten abermals mit starken Leistungen bei den Kärntner Landesmeisterschaften in Spittal.

Von Sandra Müllner

Die Kremser Sportakrobatinnen waren wieder mal nicht zu bremsen: Bei den Kärntner Landesmeisterschaften in Spittal an der Drau zeigten die Athletinnen abermals herausragende Leistungen. In der Kategorie Jugend 3 freute sich das Trio mit Amelie Ertl, Chiara Endredy und Lea Reisinger über die Goldme-

daille. Bei den Paaren war ein vierter Platz für Juno Riedl-Söllner und Laura Skorsch drinnen. In der Kategorie Jugend 2 kletterte das Duo Celina Loidl und Veronika Henning mit einer starken Leistung ganz nach oben auf das Siebertreppchen. Das Trio mit Enya Schartner, Elena Schartner und Pia Hildwein belegte den fünften Platz. Besonders erfolgreich waren die

Akrobatinnen in der Kategorie Jugend 1. Bei den Paaren holten sich Julia Topf und Katharina Gallauner die Goldmedaille. Bei den Trios lief es ebenfalls sehr gut: Das Team mit Lea Parisat, Svenja Maglock und Nicola Schiebl sicherte sich den ersten Platz. Ihre Teamkolleginnen Jimena Wagensonner, Annika Reif und Lena Ulrich schlossen mit dem zweiten Platz an.



Das Duo Celina Loidl und Veronika Henning holte sich mit überzeugender Leistung Gold. *Foto: privat*